

ALCALDÍA AL DÍA

Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



EN ESTE NÚMERO

TERCER ENCUENTRO DE LA ESTRATEGIA 'JUVENTUD Y TERRITORIO'

ALCALDE JAIRO YÁÑEZ DIO APERTURA AL PRIMER FORO NACIONAL DE PISCICULTURA DEL ÁREA METROPOLITANA DE CÚCUTA

TALENTO AL BARRIO DESDE EL CIRCO MILITAR HÉROES DE COLOMBIA

¿QUIERES OBTENER MÁS INFORMACIÓN?

Alcaldía al Día

Grupo de WhatsApp



Escanea o carga este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte a este grupo, donde podrás obtener información oficial de la **Alcaldía de Cúcuta** y de la gestión del **alcalde Jairo Yáñez**.



AMC. Área Metropolitana de Cúcuta.

ALCALDÍA AL DÍA



EL ALCALDE JAIRO YÁÑEZ PARTICIPÓ EN LA JUNTA METROPOLITANA

Durante esta reunión ordinaria celebrada el día 11 de agosto del presente año, se aprobó mediante Acuerdo Metropolitano 007-2021, congelar el incremento programado para el mes de diciembre, quedando aplazado para entrar en vigencia el 01 de junio de 2022

Fijándose de esta forma la tarifa de transporte público colectivo para el año 2021 en 2.200 pesos.
<https://amc.gov.co/amc/index.php/acuerdos/>



TERCER ENCUENTRO DE LA ESTRATEGIA 'JUVENTUD Y TERRITORIO'

Esto en el marco de la Semana preparatoria de la Juventud, donde el alcalde Jairo Yáñez en compañía del Subsecretario de Juventud, Miguel Pinto Ardila, se reunió con un grupo representativo de jóvenes del barrio Belén, Arnulfo Briceño, La Pastora, estudiantes de la Universidad Francisco de Paula Santander y la Universidad de Pamplona, con participación del representante de jóvenes víctimas del conflicto armado.

En el encuentro se discutió la propuesta de tarifa diferencial en el transporte público para estudiantes, avances en la caracterización de jóvenes en el municipio y articulación de iniciativas dirigidas a jóvenes en los barrios de la ciudad.

ALCALDÍA AL DÍA



ALCALDE JAIRO YÁÑEZ DIO APERTURA AL PRIMER FORO NACIONAL DE PISCICULTURA DEL ÁREA METROPOLITANA DE CÚCUTA

El alcalde de Cúcuta, Jairo Yáñez, dio apertura al Primer Foro de Piscicultura del Área Metropolitana; que se cumple hasta el viernes 13 de agosto en la Biblioteca Pública Julio Pérez Ferrero.

Esta iniciativa es liderada por la administración municipal con el fin de capacitar a los productores piscícolas de la región.

"Este es un evento histórico en la ciudad, donde resaltamos la importancia del trabajo de aquellos que emprendieron este camino y se atrevieron a pensar diferente", indicó el alcalde Jairo Yáñez durante la apertura del foro, que contó con la asistencia de más de 50 productores piscícolas de la región.

Así mismo, el mandatario de los cucuteños agradeció la presencia de los representantes del departamento del Huila, quienes son líderes en este mercado a nivel nacional y hoy comparten sus conocimientos y experiencias a los productores regionales asistentes del foro.

"Nuestra decisión de pensar en mercados nacionales y tener una visión de mundo, valorando nuestras riquezas. Este es uno de los objetivos del foro que aportará conocimientos a nuestros empresarios piscícolas", puntualizó el mandatario de los cucuteños.

La Alcaldía de Cúcuta, a través de la Secretaría de Desarrollo Social, mantendrá su apuesta para brindar continuidad a este espacio, y así aportar cada año nuevos conocimientos a los empresarios del Área Metropolitana, con el objetivo de potencializar en un corto plazo las técnicas de producción y ventas en este sector, que actualmente comercializa 900 toneladas anuales en la ciudad.



"Este es un evento histórico en la ciudad, en el que resaltamos la importancia del trabajo de aquellos que emprendieron este camino y se atrevieron a pensar diferente", indicó el alcalde Jairo Yáñez.



Durante este 12 y 13 de agosto se cumple el Primer Foro de Piscicultura en Cúcuta, iniciativa liderada por la administración municipal con el fin de capacitar a los productores piscícolas de la región.

ALCALDÍA AL DÍA



SE PROMOVERÁ FIRMA DE CONVENIOS CON LA ACADEMIA EN PRO DEL DESARROLLO PISCÍCOLA

• AGENDA ACADÉMICA DEL 13 DE AGOSTO

En el marco del Primer Foro de Piscicultura del Área Metropolitana de Cúcuta, el mandatario municipal dio a conocer una importante noticia que beneficiará a los productores piscícolas de la ciudad. "Desde este momento se estará formando un documento que será diseñado por los piscicultores y la academia que nos acompaña en estos espacios, con el objetivo de firmar un convenio con la Universidad Surcolombiana del Huila, universidades de la región y los expertos del Huila para continuar con este proceso de fortalecimiento y empoderamiento del sector piscícola del área metropolitana de Cúcuta", expresó el alcalde de los cucuteños.

Los máximos representantes del sector piscícola del departamento del Huila presentaron ante los productores locales sus experiencias, las técnicas aplicadas en sus zonas y las necesidades del mercado en la región, el cual tiene la capacidad y espacios para formalizar sus procesos técnicos.

Esto teniendo en cuenta, que el consumo per cápita de pescado en Colombia es de 8,8 kilogramos, y que en Cúcuta donde se consume 8.855 toneladas al año, la región solo produce 900 toneladas de este consumo local.

"El sector está bien en este momento y con este tipo de ejercicios conocemos más de esta economía que para muchos es el sustento de nuestras familias; La asociatividad es importante, fortalecer cadenas de comercialización y los precios de la producción son temas de vital importancia para nosotros", expresó José Alfonso Vázquez Cardozo pequeño productor piscícola del municipio de Santiago.

"El reto es empezar a tener formación con pertinencia, visitas de los productores locales del municipio de Gigante en Huila donde empresarios y técnicos podrán formarse esto en el marco de la firma de convenios con la academia local donde se revisarán procesos técnicos que allá se realizan" puntualizó Sergio Maldonado, Secretario de Desarrollo Social.



El área metropolitana de Cúcuta consume 8.800 toneladas de pescado al año, y produce solo 900 toneladas.



"Se construirá un documento que será diseñado por los piscicultores y la academia, con el objetivo de firmar un convenio con la Universidad Surcolombiana del Huila, universidades de la región y los expertos del Huila para continuar con este proceso de fortalecimiento y empoderamiento del sector piscícola del área metropolitana de Cúcuta", expresó el alcalde Jairo Tomás Yáñez Rodríguez.

ALCALDÍA AL DÍA



LA ALCALDÍA DE CÚCUTA VISITA LA VEREDA VIGILANCIA, EN EL CORREGIMIENTO DE BANCO DE ARENA

Esto, en el marco de la jornada número 19 del Programa **Entornos Protectores**, promovido desde la Secretaría de Posconflicto y Cultura de Paz.

Vigilancia es un territorio de especial atención por ser una zona donde convergen diferentes actores ilegales y estar tan cerca a la frontera. No obstante, con esta estrategia se mitigan los riesgos de desplazamiento forzado y masivo, brindando presencia del Estado en territorio.

Esta es la segunda jornada de 'Entornos Protectores' en el corregimiento de Banco de Arena. La primera se realizó en la vereda 'El 25' y ahora le corresponde a 'Vigilancia'.

"Atendemos a la comunidad en general con oferta diferencial para población víctima, migrante, entre otras, con todos los programas con los que cuenta la Alcaldía de Cúcuta" manifestó Elisa Montoya, Secretaria de Posconflicto.



TALENTO AL BARRIO DESDE EL CIRCO MILITAR HÉROES DE COLOMBIA

Es importante destacar que este circo liderado por el Ejército Nacional a través de su capacidad en Acción Integral, trabaja de la mano con la Alcaldía de Cúcuta para brindar a los ciudadanos alegría y diversión, todo esto a través del **plan de seguridad 'San José'**.

En esta oportunidad, el show contó con la transmisión de '**Talento Al Barrio**' el programa institucional de la secretaría de Cultura y Turismo, que permite a los artistas, gestores y creadores culturales compartir todo su talento en espacios significativos.

Este es un escenario de promoción de cultura y arte para nuestra ciudad.